



## Mesa de Análisis / Paulina Rubio (Diputada – PAN) / Mario Miguel Carrillo (Diputado -Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “No podemos decir que la selección de candidatos al Poder Judicial es un error, yo lo que diría es que México es pionero de una renovación integral del Poder Judicial, donde no solamente se renueva la SCJN - como pasó en el caso de Bolivia-, se renovarían las magistraturas y jueces de distrito y, por supuesto, es algo que se está dando único en el mundo. Pero el hecho de ser pionero, no quiere decir que estemos mal. No se está haciendo mal”, señaló el diputado **Mario Miguel Carrillo**.

“Creo que es realmente indignante escuchar al diputado de Morena decir que somos pioneros en México, es tanto como decir que México es pionero en una vacuna, pero tenemos que matar a 25 mil mexicanos antes. Obviamente esto no existe en el mundo por una sola razón: Porque esto no funciona. Pero no funciona y lo saben inclusive los legisladores de la Constitución de 1917, donde claramente dice que los juzgadores tienen otro carácter, que no tiene nada que ver con la popularidad y que, por lo tanto, no tendrían que ser electos ni salir a campaña, expuso la diputada **Paulina Rubio**.

<https://drive.google.com/file/d/1gm8fie1GUviOx0VvcLWe65822jyfU-LX/view?usp=sharing>